



**X #FACH**

**@AlejandroWahl** Radares detectaron una posible incursión aérea de Argentina. (Martes 2708 a las 20:23) FACH desplegó los cazas más australes del Mundo F-5 Tiger. Desde el Monte Aymond y el Estrecho. Los aviones están en operación desde 1976 y hace poco se le hizo un upgrade.

**@meganoticiasd** Gobierno confirma que la FACH desplegó aviones de combate por vulneración de espacio aéreo en Magallanes.

**@ArayaPedro** Valoramos la respuesta rápida de la @FACH Chile de Chile ante la violación de nuestro espacio aéreo. Su alto nivel de preparación permitió controlar la situación de manera eficiente. Ahora es crucial una investigación exhaustiva para determinar la procedencia de la nave y las razones detrás de este grave incidente.

**@mindefchile** La ministra de Defensa Nacional @Mayafernandez se refiere a la detección de tráfico aéreo no identificado en el Estrecho de Magallanes.

**@SilvaGozador** Me parece correcto la protección de nuestras fronteras . Felicitaciones.